
朱之鑫察看垃圾焚烧厂和新浜镇胡家埭村 应勇陪同

“极端暴力事件将香港推向十分危险境况”
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解决市民身边突出的生态环境问题

994件举报案件
已按时反馈并向社会公开

本报讯 8 月 5 日 ， 中央第
一生态环境保护督察组组长朱之

鑫一行赴松江区现场调研， 上海
市委副书记、 市长应勇陪同。

位于松江区的上海天马再生

能源有限公司 2017 年投入运营，
一期工程年处理能力超过 80 万
吨 ， 年发电量超过 3 亿度 。 督
察组一行来到天马公司 ， 察看
厂区沙盘 ， 详细了解垃圾处理
流程和公司建设运行情况 。 负
责人介绍说 ， 去年启动建设生

活垃圾焚烧厂二期工程 ， 并建
设湿垃圾资源化处理厂和建筑

垃圾资源化处理厂 ， 今后将实
现配套设施共享 、 蒸汽共享应
用 、 可燃物集中焚烧 、 渗沥液
集 中 处 理 、 沼 气 集 中 发 电 等
“五个共享 ” 。 在中央控制室 ，
督察组一行察看垃圾焚烧相关

指标实时监测数值 ， 与企业管
理者共同探讨技术指标 、 运行
成本及社会效益 。 负责人介绍
说 ， 天马一期项目采用国际先

进设备和技术 ， 可以让二英
等污染物彻底分解 ， 烟气污染
物 排 放 指 标 大 大 低 于 欧 盟

EU2000 等标准 。 朱之鑫对天马
公司的做法给予肯定 ， 并建议
学习借鉴国际先进经验 ， 鼓励
更多青少年来工厂参观 ， 不断
提高公众的环保意识 ， 改变生
活习惯， 在全社会倡导更环保健
康的生活方式。

松江区新浜镇胡家埭村围绕

乡村振兴主线， 着力加强人居环

境建设， 打造田园乡村。 胡家埭
的垃圾分类示范点， 通过引入创
业企业研发的益生菌资源化设

备， 可以将湿垃圾就地减量 95%
左右， 并产出有机肥料。 村干部
现场演示投放湿垃圾后， 绿色账
户增加的积分可兑换生活用品 。
“设备技术指标和运行成本如何，
农村开展垃圾分类还有哪些问

题？” 朱之鑫与村干部深入交流。
随后， 督察组一行步行察看河道
治理情况、 村庄亮化及一路一景

建设， 与村民围坐在河边拉起了
家常 。 村干部说 ， 通过环境整
治， 清理河道两侧乱堆物 300 多
吨， 违法建筑 500 多平方米， 鸡
鸭棚 50 多个 ， 河道环境明显提
升。 “生活污水直排还有没有 ？
河里现在有鱼吗 ？ ” 村民们说 ，
现在环境越来越好， 生活也越来
越富足， 不少农户都有小菜园 、
小花园、 小果园。 朱之鑫鼓励村
民们继续优化农村生态环境， 为
美丽乡村建设提供更多经验。

香港特区行政长官林郑月娥

5 日上午会见传媒时表示，一连串
极端暴力事件正将香港推向一个

十分危险的境况， 呼吁市民和平
表达诉求， 不要破坏香港繁荣稳
定的未来。

林郑月娥表示， 过去两个月
香港几经折腾， 暴力令问题更加
难以解决， 这种玉石俱焚的做法
会把香港推上一条不归路。

她强调， 自由是香港的核心
价值，部分人以暴力表达诉求，罔
顾他人的自由权利， 部分极端分
子更是污损国徽、 将升起的国旗
拆下抛入海中，扬言要 “搞革命”
“光复香港”， 这些行为挑战国家
主权，危害“一国两制”，摧毁香港
稳定繁荣。

林郑月娥呼吁市民无论有何

诉求，均应和平表达，阻碍他人上
班， 会影响到很多基层家庭的饭
碗生计， 不要以香港的未来、700

多万人的生活作赌注， 社会的安
全和稳定一旦被破坏并非短时间

内可以重新建立起来。
林郑月娥表示， 由于事态正

急速发展并扩散到各行各业 ，警
方由 5 日开始会每日举行记者
会， 政府部门也会按需要举行跨
部门新闻发布会， 首场跨部门发
布会于 5 日下午举行。

特区政府多名司局长出席会

见。财政司司长陈茂波表示，香港
经济正面临严峻挑战和巨大的下

行压力。多项经济指标不容乐观。
香港经季节性调整的第二季度经

济增长实际倒退 0.3%， 意味着经
济增长已经失去了动力； 出口下
跌速度加快 ，6 月份单月下跌
10%；投资情况在第二季同比下跌
12%，为 10 年来最差；零售业 6 月
加速下滑 6.7%，其中珠宝、首饰、
钟表下跌 17%。

■新华社香港 8月 5 日电

本报讯 上海市生态环境局昨

日透露，全市已累计责令整改 998
家，立案处罚 487 家，拟罚款金额
4634.88 万元， 行政拘留 3 人，刑
事拘留 3 人。 一批群众身边的突
出环境问题得到有效解决。

在中央生态环保督察工作

中， 市生态环境局党组把配合中
央生态环保督察作为检视初心使

命的重要举措， 局党组对照市民
的反映的突出生态环境问题 ，通
过督察一线广泛听取意见， 共收
集各类意见 18 条，逐项列摆问题
清单、明确整改举措。

市民有呼声，政府有回应。有
居民向督察组投诉金山区一处违

章建筑存有有害物质，对周边环境
及老百姓健康造成威胁。在投诉人
举报两天后，有害物质就被相关部
门搬离至公共存放处，违章建筑也
已纳入到拆迁计划中。解决速度之
快可能让当事人也出乎意料，投诉
人专门向督察组送来了题写着“生
态环保督察，真诚为民解忧”大字
的锦旗，表达感激之意。

有居民投诉松江区闵塔路

1751 弄沿街摊贩油烟扰民严重。

相关督察专项组及时转办， 并进
行公开督促、限期办结。松江区立
即组织对该点位开展综合环境治

理专项行动， 对经核查存在问题
的沿街 7 家商户提出责令整改要
求的同时，落实长效管理机制，对
有关的 22 家餐饮店组织集中培
训。闵塔路 1751 弄商业街综合环
境得到了明显改善， 赢得了周边
群众的赞誉； 有居民投诉奉贤区
四团镇一家阀门厂工业废水直接

中横河。 相关督察专项组一方面
及时向奉贤区转办该件， 该企业
被查实确实存在污水通过雨水管

排水的违法行为 ， 依法罚款 11
万， 并被要求在 1 日之内封堵了
非法排污口。 另一方面还专门组
织对该投诉件的办理结果进行复

核验收， 杜绝交办件办理过程中
的形式主义问题， 确保交办问题
整改到位， 切实有效解决市民身
边的突出生态环境问题。

截至 8 月 5 日， 中央第一生
态环保督察组交办上海市的前 15
批 994 件举报件办理情况已按时
反馈并按要求向社会公开。

■黄兴

口臭口干 口苦
有治了

养阴口香合剂 已到货

功能主治：中医：清胃泻火，滋阴生津，行气消积。 用于胃热津亏，阴虚郁热
上蒸所致的口臭，口舌生疮，齿龈肿痛 ，咽干口苦 ，胃灼热痛，肠燥便秘。
苗医：汗渥曲勒，旭嘎怡滇内：洛项，来罗拉米，干郎比欧溜，劳力宫，蒙丢。

口臭、口腔溃疡、口干、口苦、牙
龈肿痛、肠燥便秘、胃灼热痛等。
主治

OTC
甲类

全市各大药房有售
电话：62041665
请按药品说明书或者在药师指导下购买和

使用,[禁忌].[不良反应]: 尚不明确,[注意事
项]: 有糖耐量异常者服用中有降血糖情况.
生产厂家 :贵州万顺堂药业有限公司 ,批准
文号 :国药准字 Z20025095,已备案 :2018 年
11 月 10 日,黔药广审(文)第 2018100161 号

6699..88 元//盒

销售地址：[黄浦]:南京东路第一医药商店,淮海路各药房,[静安]区各药房,愚园路 232 号,山西北路 208 号,中华新路 957 号,[虹口]:四川北路各药房,
[徐汇]:汇丰各药房,茶陵路 216 号,[长宁]:玉屏南路 152 号得一各药房,[普陀]:曹杨路 673 号及复美各药房,[浦东]:海阳路 622 号,养和堂各药房,[惠南
镇]城东路 268 号,[杨浦]:长海路 349 号,[宝山]:牡丹江路各药店,友谊路 223 号,[闵行]:江川路 242 号,莘朱路 152 号,[松江]:沪亭北路 758 号余天成各
药店,[嘉定]:沙霞路 83 号,[金山]:恒德药店各药房,[奉贤]:解放中路 20 号,[青浦]:青安路 210 号,[崇明]:东门路 178 号等全市各大药房有售。 广告

113388元//盒
6600mmll//盒

乙类

批准文号:国药准字 H52020539,生产厂
家:贵州万顺堂药业有限公司,请按药品
说明书或者在药师指导下购买和使用 ,
[禁忌] :尚不明确, [不良反应] :偶见皮
肤刺激如烧灼感或过敏反应如皮疹.瘙
痒等 .黔药广审 （文 ） 第 2018080126
号,已备案 2018 年 9 月 10 日。

灰指甲
复方聚维酮碘搽剂 品牌推荐中

用心治灰甲，对抗真菌，有信心！
按疗程使用，灰了指甲，不灰心！

全市各大药房有售
电话：62041665

适应症：1.用于足癣、体癣、头癣、花斑癣、手癣、甲癣；并发细菌感染也
可使用。 2.用于疖、蚊虫叮咬、手足多汗症。

外

本报讯 市委副书记、 市长
应勇昨天下午在虹口 、 静安 、
黄浦调研旧改工作时指出， 要
深入贯彻落实习近平总书记考

察上海重要讲话精神， 坚持以
人民为中心的发展理念， 以更
高站位思考谋划， 不断创新思
路方法 ， 着力破解 “留 、 改 、
拆” 难题， 闯出一条加快推进
旧区改造与保护历史风貌的新

路， 切实改善市民群众居住条
件，持续提升城市品质，更好推
进上海高质量发展。

推进旧区改造是市委、市政
府今年一项重点工作，市领导一
直高度关注。下午，应勇与市委
常委、常务副市长陈寅一行来到
相关地块， 冒着酷暑实地察看，
了解旧改推进情况。

虹口区 340、341 等六个街
坊兴建于上世纪三十年代，多为
小梁薄板结构。市领导沿着逼仄
的弄堂小道， 走进几户居民家

中。昏暗狭小的房屋内没有独立
厨卫设施，有些居民只能通过梯
子爬上爬下。静安区 257 街坊是
静安剩余旧改地块中面积最大、
情况最复杂的地块之一。市领导
登高俯瞰，随后走进弄堂实地察
看。弄堂两侧是各式低矮破旧的
房屋，晾衣绳和各类电线、架空
线如蜘蛛网般密布。黄浦区 1 街
坊 、7 街坊是风貌保护街坊 ，市
领导登高察看，成片砖红色屋顶
的里弄房屋映入眼帘。 随后，市
领导走进地块内部，进入居民家
中。 有的房间由于层高有限，居
民只能低头弯腰走路。 每到一
处， 应勇都主动与居民拉起家
常， 关切询问家庭和居住情况，
并祝愿大家的生活越过越好。

在随后召开的座谈会上，静
安区、虹口区、黄浦区分别汇报
相关地块改造方案。应勇与大家
一同分析问题，研究后续推进举
措。

应勇指出，推进旧区改造既
关乎民生改善和百姓福祉，也与
城市品质提升以及上海长远发

展密切相关。要按照市委、市政
府确定的工作目标，遵循 “应留
的必须留，该改的全力改，当拆
的加快拆”的原则，加快推进今
年剩余旧区改造项目，加快无卫
生设施的各类老旧住房改造，全
力解决群众“拎马桶” 问题， 着
力改善群众居住条件。

应勇指出 ， 破解旧区改造
瓶颈问题， 要探索各种保护方
式和改造方式， 进一步细化完
善工作方案 ， 根据地块特点和
性质强化 “一地一策” 的研究，
多渠道改善居民居住条件， 多
途径保护城市肌理， 切实传承
好历史文脉 ， 留住城市记忆 。
要完善配套政策措施， 统筹运
用各类资源， 鼓励各类社会资
本共同参与， 形成加快推进旧
改任务的合力。

应勇调研虹口、静安、黄浦旧改工作

着力破解“留、改、拆”难题

“夜间餐饮消费， 吃得安全
是基础。在安全的基础上 ，才能
让消费者吃出体验、 吃出文化，
展现出‘深夜食堂’的魅力和特
色。”针对发展“夜经济”，国家市
场监管总局食品经营司有关负

责人在接受记者采访时表示。
这位负责人说，市场监管部

门鼓励和支持“夜经济 ”的健康

有序发展。“夜经济”带动了餐饮
业的发展，在满足人民群众多样
化需求，在拉动内需、推动经济
增长等方面发挥着积极的作用。

夜间餐饮是 “夜经济 ”的重
要组成部分， 占据了餐饮业的
“半壁江山”。 这位负责人表示，
为了让老百姓吃得放心，市场监
管部门对餐饮服务单位，无论是

夜间经营还是日间经营，都采取
相同的监管措施。餐饮服务单位
要落实食品安全主体责任，严格
制度建设和从业人员管理、严格
设施设备维护管理、严把原辅料
购进质量安全关、严把餐饮加工
制作关、 严把餐饮具清洗消毒
关、严把环境卫生控制关。

■新华社北京 8月 5 日电

国家市场监管总局表态夜间餐饮消费

“深夜食堂”吃得安全是基础


